

Les judokas ont fait leur rentrée

C'est au centre sportif du Dévoluy que se sont déroulées les Rencontres départementales poussins et pré-poussins ainsi que le dernier stage bi-départemental du corps arbitral des judokas du 04 et 05. L'animation départementale pour les poussins et pré-poussins avait lieu samedi. 50 poussins nés en 2004 et 2005, et 100 pré-poussins des années 2006 et 2007 ont occupé les tatamis tout au long de l'après-midi. Dimanche s'est déroulée la journée rencontre juges et arbitres organisée sous la direction de Jean-Pierre Buffiè, Serge Gros, Yacine Chediri et Fattoun MASiibi, tous arbitres nationaux.

Prochain rendez-vous du circuit régional Paca, les 25 et 26 octobre à Gap.



Les 80 judokas présents des clubs Haut et Bas-Alpins ont reçu une formation d'une grande qualité, qui leur a permis de découvrir l'arbitrage ou de parfaire leur connaissance du règlement.



LDL05AGE111